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千城台南小学校 

千城台旭小学校 統合準備会 

「千城台地区学校適正配置地元代表協議会」での

真摯な協議を経て、2021 年４月に千城台南小学校

と千城台旭小学校が統合し、統合新設校が開校する

ことになりました。この決定を受け、11 月 6 日に

「千城台南小学校・千城台旭小学校統合準備会」を

発足し、統合校の円滑な開校に向けて準備を進めて

いくことになりました。 

協議内容等については、「統合準備会だより」を

通して、保護者や地域の皆様へお知らせしていきま

す。 

 

 11月 6日に千城台旭小学校で、第１回統合準備会を開催しました。統合準備会は、統合対象校の

教員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成されています。会長は千城台旭小学校の松本校

長、副会長は千城台南小学校の垣地校長、千城台南中学校区青少年育成委員会の山﨑副会長です。  
＜千城台南小学校・千城台旭小学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

山﨑ゆかり 千城台南中学校区青少年育成委員会 副会長 松本安紀子 千城台旭小学校 ＰＴＡ代表 

垣地 広之 千城台南小学校 校長 畑中亜矢子 〃      代表 

野呂 清人 〃   教頭 細野 正子 教育職員課 管理主事 

畠山 久江 〃   教務主任 石井 秀岳 学校施設課（建設班） 主査 

松本 清孝 千城台旭小学校 校長 吉野 美香 学校施設課（調達班） 主査 

三浦 由美 〃   教頭 酒井 隆夫 学事課   主任管理主事 

渡邉 泰弘 〃   教務主任 安齋 直美 教育指導課 指導主事 

清水 雅裕 千城台南小学校 ＰＴＡ会長 藤江 博厚 教育支援課 指導主事 

鈴木 順子 〃      副会長 明妻 紀子 保健体育課 主任指導主事 

間彦 令子 〃      代表 伊原 浩昭 企画課   課長 

神谷 佳代 〃      代表 古屋 朗子 〃    課長補佐 

工藤 一寛 千城台旭小学校 ＰＴＡ会長 望月 宏次 〃    主任管理主事 

平野美由紀 〃      副会長 岩脇 之俊 〃    管理主事 

 吉田 浩木 〃    主任主事 

 

 

 

 

 

統合準備会では、2021 年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりを目指

して、統合新設校の教育内容や校舎改修、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、体操服や学

用品等について、情報交換と協議を行います。また、学校やＰＴＡは、それぞれの役割に従い、

統合に向けた課題を適宜検討・調整し、統合準備会に報告します。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

 



 
主 な 意 見 ・ 質 問 等  ～各小学校ＰＴＡや地域代表から～ 

 
 

Ｑ）エアコンの設置はどうなるのか。 

   Ａ）千葉市では 2020年の夏からはエアコンが使えるよう、特に小学校に優先的に整備してい

きます。両校についても設置します。 

Ｑ）グラウンド改修工事はどうなるのか。 

   Ａ）水はけがよくなるよう整備します。工事の期間中にはグラウンドは使用できないので、

工事日程は運動会と重ならないように設定します。築山の取扱いについては、両校の 

ＰＴＡの意思統一が必要となります。 

Ｑ）通学路となるモノレール沿いの道路横断が心配である。 

Ａ）セーフティウォッチ事業の検討、学校や道路管理者による通学路 

の合同点検を行い、関係機関に要望書を出していきます。 
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会長、副会長等のあいさつ【右記】の後、次の

ことが協議・確認されました。 
 
１ 統合準備会の役割と開催予定 

（１）役割：円滑な統合の実現のために、子どもた

ちのよりよい教育環境づくりを目指して情報

交換と協議を行う。 

（２）開催：2021年４月統合までに６回程度行う。 

２ 統合新設校の円滑な開校に向けた準備 

（１）教育委員会からの報告 

・現千城台旭小学校の改修工事について、校舎の

大規模改造工事が 2019 年に始まり、２か年継

続する。グラウンド改修工事が 2020 年後期か

ら始まる。 

・児童数推計によると、開校時の 2021 年４月に

は、11学級、児童数 305人となる見通しである。 

（２）学校からの報告 

・１～３年生で学年ごとの交流事業を行い、親睦

を深めている。今後も両校の行事を精査し、統

合の際にスムーズに移行できるようにしたい。 

（３）各ＰＴＡから報告 

・10月 30日に２校連絡会を開催し、新設校にお 

けるＰＴＡ組織について話し合った。今後も２ 

校連絡会を継続する。 

３ 引越し（移転）の基本的な考え方 

児童及び教職員の増加に伴い不足する備品とメ 

モリアルとなる物品を南小から旭小へ移動する。 

＜垣地副会長＞（千城台南小学校校長） 

統合新設校の情報が千葉市全体の教職員に

伝わり、ぜひ自分が統合校に着任して頑張っ

てみようと考える職員が必ずいます。統合す

るまでにやらなければならないこと等につい

てしっかりと協議をして進めていきます。 

＜企画課課長＞ 

学校・保護者・地域・教育委員会のそれぞ

れが統合に向けた準備の進捗状況等の情報を

共有し、開校までの準備が滞りなく行われ、

統合校が子どもたちにとって「夢と希望がも

てる学校」となるようにしていきます。 

＜松本会長＞（千城台旭小学校校長） 

地域の方々の努力により、８年間に及ぶ検

討の末に統合という結論が出されたと聞いて

います。統合校開校に向けて両校では交流活

動を進めています。このたび統合準備会の会

長を務めます。よろしくお願いします。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 

☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市ホームページの『サ

イト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧

ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 2019年 ２月 

第３回準備会 2019年 ７月 

第４回準備会 2020年 ２月 

第５回準備会 2020年 ７月 

第６回準備会 2021年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者組織

間の打ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

＜山﨑副会長＞（千城台南中学校区青少年育成委員会副会長） 

設立当初から地元代表協議会のメンバーと

して関わってきました。様々な思いのある８

年間でした。新しい学校づくりに真摯に取り

組んでいきます。本日の会に参加できてよか

ったです。今後ともよろしくお願いします。 

第１回準備会の協議内容（概要） 


